



SE TRATA DEL ESTABLECIMIENTO "JUANITA FERNÁNDEZ".

## Colegio de Viña enfrenta seria crisis de convivencia y salud mental

La jornada de este jueves, un altercado se produjo al interior del colegio Juanita Fernández, establecimiento educacional ubicado en el sector de Santa Julia, Viña del Mar, y perteneciente a la fundación Padre Kepa Bilbao.

Según información preliminar, las alertas se encendieron luego de que un grupo de estudiantes de octavo básico agrediera de manera verbal a una profesora.

Al respecto, el director de la comunidad educativa, Francisco Villagarán, explicó que el colegio estaría atravesando por una compleja crisis de convivencia y salud mental.

"Es un problema que se viene arrastrando desde principios de año. En general, todos en el país fuimos testigos de que después de la pandemia hubo muchos hechos de violencia en los colegios, pero concentrados en niños más grandes, sin embargo, eso se ha ido aplacando con el paso de los años y este último tiempo lo hemos registrado con niños pequeños", contextualizó.

"Lo que sucedió el día jueves fue más complejo, porque involucró a niños más grandes con un lenguaje inapropiado con la profesora, con insultos", detalló.

Producto de lo anterior, "este viernes hubo una jornada de reflexión, que terminó con un documento y la próxima semana nos volveremos a encontrar

con los profesores para ver qué vamos a presentarle a los padres, en qué particularmente necesitamos su ayuda".

### SEREMI DE EDUCACIÓN

Ante los hechos, la cartera de Educación prestará apoyo. Así lo hizo saber el seremi Juan Pablo Álvarez.

"Como ministerio de Educación, manifestamos nuestra profunda preocupación por los hechos ocurridos en el Colegio Juanita Fernández. Apenas tomamos conocimiento de la situación, la jefa del departamento provincial de Educación se contactó de inmediato con el director del establecimiento para conocer los detalles y coordinar una reunión a inicios de la próxima semana, con el objetivo de abordar en profundidad cada uno de los puntos involucrados", expresó la autoridad.

Asimismo, "hemos establecido coordinación con la Superintendencia de Educación para monitorear posibles denuncias ingresadas —o que pudieran ingresarse—, y para explorar vías de acción conjunta que nos permitan enfrentar esta problemática de manera colaborativa".

"Reafirmamos que esta situación se encuentra en el centro de nuestras preocupaciones y la estamos abordando desde el eje de convivencia y salud mental del Plan de Reactivación Educativa", cerró diciendo. ☺